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verser la carrière de Mickaël dans les trois
mois qui viennent. D'abord l'annonce des
23 pour le Mondial en Allemagne : aucun
d'entre nous n'imagine que Mickaël n'en
sera pas. Et puis, sans doute aussi en mai,
en saurons-nous plus sur l'avenir du gard i e n
nantais la saison prochaine. Libéré de tout
contrat depuis le 1er janvier, sa décision
c o n s t i t u e ra, de toute façon, un événement.
Qu'il reste au FCNA ou qu'il parte pour
d'autres horizons. 

Mais d'ici là, vous aurez eu la chance de
rencontrer Mickaël puisque la date de la
rencontre annuelle du fan club est désor-
mais fixée : ce sera le 17 avril (lundi de
Pâques) ! Pas de changement sur le lieu
de rendez-vous. Vous trouverez d'ailleurs
ci-joint le plan d'accès au stade d'Arthon
en Retz.

Un dernière information avant de vous
laisser à vo t re lecture : le prix de l'adhésion
au fan club a augmenté passant de 16 à 18
euros. Loin de nous l'idée de gagner un
peu d'argent  sur cette première augmen-
tation depuis l'année 2000. Elle servira
principalement à faire face à l'envolée des
frais d'envoi. Merci d'avance pour votre
compréhension.

En attendant, bonne lecture et rendez-
vous donc le 17 avril !

Amickaëlement vôtre

PAROLES DE JOUEUR )

de rejoindre le RC Lens la
saison dernière. Bien que
plus âgé que Micka (Nicolas
a 28 ans), il a intégré
l'équipe pro un an après
Mickaël et joué son premier
match pro en 1998.

(

En quelle année avez-vous
intégré le FC Nantes ?

C'était en 1989. J'avais seu-
lement 13 ans et j'évoluais
chez les minimes 2è m e

année. Mais la pre m i è re
fois que j'ai joué ave c
Micka, c'était en 1996 en
Coupe Ga m b a rdella. On
a vait perdu d'ailleurs en
finale contre Montpellier.
Bien que plus jeune que
nous, Micka gardait les
buts parce que nos gard i e n s
étaient blessés. C'était
déjà, en raison de la blessure
de gardiens, qu'il faisait
son entrée par la grande
porte comme il le fera, cinq
mois plus tard, en première
division contre Bastia. 
Au moment de la
Ga m b a rdella, c'était pas
évident  pour lu i  de
s ' i n t é g rer dans le groupe
parce qu'il était plus jeune.
Il est arrivé humblement,
discrètement.

LE FANZINE DE MICKAËL LANDREAU( )

QQuoi de neuf me direz-vous ? 
Pas grand-chose serait-on tenté de vous
répondre car l'actualité de Mickaël en ce
début d'année consiste principalement à
constater une régularité impressionnante
dans ces prestations. “Si la saison s'arrêtait
maintenant, ce serait sans doute une des
m e i l l e u r e s”, reconnaît-il d’ailleurs lui-
même dans l'interview à lire ce mois-ci.
Difficile, en effet, de le prendre en défaut
d'autant qu'il a, en plus, fait grimper ses
s t a t i s t i q u e s de penalties depuis le début
de la saison. 

En fait, nous sommes tous suspendus à
deux événements qui pourraient boule-

NNicolas Gillet répond ce
mois-ci à nos questions
pour nous livrer sa vision
et ses souvenirs de
Mickaël. Il fut pendant sept
saisons l'un des piliers de
la défense nantaise avant

“ Nous avons en commun
d’être ouverts et respectueux
avec les autres. ”
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( conscience lui-même et il
travaille pour cela. 

En re vanche, son jeu au
pied est exceptionnel, ses
r é f l e xes impre s s i o n n a n t s
et il possède un sens
de jeu incroyable. Il sait
anticiper.

De toute façon, il est capa-
ble de faire gagner l'équipe
par deux ou trois arrêts
décisifs.

Et comment jugez-vous

l'homme en dehors du
terrain ?

C'est quelqu'un de très
g é n é reux avec ses amis,
prêt à les aider quelque
soient leurs problèmes. Il
sait être là pour eux. A part
çà, il a un bon petit carac-
t è re quand même. Il est
assez têtu.

Quels sont les bons souvenirs
que vous avez en commun
avec lui ?

Au tout début, on se voyait
assez souvent en dehors
du foot et un peu moins
ensuite mais on s'est toujours
respectés. Il n'y a jamais
eu de problèmes entre
nous et on s'appelle
e n c o re aujourd'hui de
temps en temps. Je me
souviens aussi qu'on
s'était vus à Lens lorsqu'il
était venu avec l'Equipe de
France.

Les bons souvenirs ce sont
aussi les titres que nous
avons gagnés ensemble. Il
y en a eu trois avec le FC
Nantes et un autre ave c
l'Equipe de France en
Coupe des Confédérations
en 2001. Mais un des
moments les plus fort s
re s t e ra sans doute le

match pour le maintien
contre le Havre en 2000.
C'est une re n c o n t re qui
avait soudé le groupe de
l'époque.

Sa place de troisième
gardien de l'Equipe de
France vous semble-t-elle
logique et y a t il de la
concurrence pour lui ?

De la concurrence, il y en a

ce soit Micka, moi ou
d'autres. Il n'y a jamais eu
de leader qui en imposait
et qui impressionnait les
a u t res. C'était très part a g é .

Que répondriez-vous à la
traditionnelle question
sur les qualités et les
défauts de Mickaël,
gardien de but ?

Côté faiblesses, je ne serai
pas original en parlant de
l'aérien mais il en a

“ Son jeu au pied est exceptionnel, 
ses réflexes impressionnants et il possède 

un sens du jeu incroyable. ”

)
toujours. Mais compte
tenu de la régularité de ses
performances, sa place est
méritée. En ce qui
concerne la première et la
deuxième place, il a fort à
faire face à deux gardiens
de très haut niveau et qui
ont l'habitude de jouer des
matchs internationaux.
C'est ce qui manque à
Micka mais l'avenir est
devant lui.

Vous avez intégré le
groupe pro plus tard que
lui. Avez-vous fait plus
connaissance à cette
époque-là ?

Tout à fait ! Nous étions les
plus jeunes de l'équipe et
nous avions un peu le
même tempérament :
c ' e s t - à - d i re bosseurs et
discrets. Je crois que nous
a vons encore des points
communs comme celui
d ' ê t re assez ouve rts et
respectueux des gens
qu'on côtoie sans préjugés.

Quel capitaine était-il
pendant la période où vous
étiez à Nantes ?

Très jeune, il s'est retrouvé
a vec des re s p o n s a b i l i t é s
importantes dans le club.
Je pense que ça a dû être
difficile à gérer pour lui au
début. Pe u t - ê t re qu'à un
moment donné, il a voulu
t rop en faire sur l'extra -
sportif mais, avec l'âge, il a
su mieux gérer ça. 

Plus tard, on s'est retrouvé
parmi les “anciens” et je
pense qu'avec d'autre s ,
nous influions sur le
g roupe quand ça allait
moins bien. Il y avait toujours
des relais sur le terrain que

4

“ Un des moments les plus forts  
restera sans doute le match pour le 
maintien contre le Havre en 2000. ”
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L’INTERVIEW )(

LLa défaite à Toulouse a
marqué un coup d'arrêt
dans votre progression.
Comment expliquer cette
difficulté à enchaîner les
bons résultats ?

Le début de l'année a été
positif parce qu'il y a eu
des résultats très impor-
tants. A plusieurs repri-
ses, nous avons montré
que nous étions plus soli-
des mais il y a encore des
progrès à faire. La défaite

b e a u c o u p plus en situation
de régression.

Tes excellentes prestations
depuis le début de saison
n'ont-elles pas un goût
plus amer du fait des
résultats moyens ?

Pas du tout. Moi je me
p r é p a re toujours pour
f a i re, à chaque fois, le
meilleur match possible.
Mais tout va très vite. Si
la saison s'arrêtait
a u j o u rd'hui, ce sera i t
pratiquement une de mes
meilleures parce que les
p restations sont régulière s .

On a le sentiment que tu
dégages plus encore de
sérénité dans tes buts.
C'est aussi ton impres-
sion ?

J'ai pourtant le sentiment
d'avoir toujours été assez
s e rein dans l'ensemble.
Mais, il est clair que je
prends de plus en plus de
plaisir à faire ce que je
fais. 

Je pense que je lâche
peut-être moins d'énergie
que je n'en lâchais précé-
demment. On peut attribuer
c e l a à la maturité, au

n o m b re de matches, à
l'âge.

N'est-ce pas sur le mental
que tu es en train de pro-
gresser plus que sur le
physique ?

De toute façon, on dit
toujours que, physique-
ment, on peut progresser

à Toulouse est un coup
d'arrêt parce que la série
de victoires s'interrompt
mais on ne peut pas non
plus gagner tous les
matchs jusqu'à la fin de la
saison. De toute façon,
notre objectif est clair :
p re n d re plus de points
que lors des matches
aller.

Depuis le 5 novembre,
Nantes passe en perma-
nence de la 12ème à la 13ème

place et inversement.
Serait-ce finalement le
niveau de l'équipe
sachant que l'objectif fixé
par le président du club
se situe à la 9ème place ?

Je pense que la neuvième
est jouable parce que
c'est très serré. Mais on
ne peut pas rivaliser avec
les cinq premiers. Je crois
sincèrement que l'équipe
optimise tout le temps et
que les gars donnent
v ra i m e n t , que ce soit à
l ' e n t raînement ou pendant
les matches. Il y a de la
bonne volonté.

Les difficultés de l'équipe
se résument-elles princi-
palement à un problème
d'efficacité ?

S û rement pas. Je cro i s
v raiment que l'effectif
p ro g resse et qu'on ra t-
t rape les quatre dernière s
années où l'on était

“Je prends de plus en
plus de plaisir à faire
ce que je fais.”

jusqu'à 25 ans et
qu'ensuite, il s'agit surt o u t
d'entretien. J'ai passé la
barre maintenant !

Techniquement, je m'ap-
puie surtout sur ma
formation de ces quinze
dernières années. Et puis,
mon jeu ne va pas se
trouver bouleversé dans
les dix ans à venir.

“ Le rendez-vous contre 
la Slovaquie est capital. ”
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Christophe Lollichon qui
m'a permis d'être prêt et
présent à 17 ans. Ensuite,
j'ai tra vaillé avec Jean-
Louis Ga rcia qui m'a
apporté de la confiance.
Puis, ce fut David
Marraud et ses 280 mat-
ches de D1 derrière lui et
par conséquent, une
énorme expérience et un
autre vécu. C'était un for-
cené du tra va i l .
A u j o u rd'hui, Fra n c k
Mantaux me fait aussi
énormément confiance et

(
m ' a p p o rte un bon équilibre .

Un petit mot sur l'Equipe
de France. A quoi peut
bien servir le match
contre la Slovaquie à trois
mois de la Coupe du
Monde ?

Il est absolument capital
parce que c'est le dernier
re n d e z - vous avant la
c o n vocation du gro u p e
pour le Mondial. Au-delà
du match, ces trois jours
vont servir à préparer l'or-
ganisation, la vie de
g roupe en vue de la
Coupe du Monde.

Depuis le 1er Janvier, tu es
libre de tout contrat.
Aimerais-tu être fixé sur
ton avenir avant la fin de
la saison ?

Je l'espère et je le sou-
haite vraiment parce que
la Coupe du Monde se
finit le 9 juillet et je ne me
vois ne pas savoir ce que
je ferais à ce moment-là.
Mais quelque soit l'orien-
tation que je pre n d rais, je
ne m'inquiète pas pour
cela aujourd ' h u i .

ANNIVERSAIRES( )

Dé c e m b r e

Ja n v i e r

Fé v r i e r

Pascale - Angers (49) ●Sophie - Challans (85) ● J o rdan - St Vit (25) ●Thibaut - La Flèche (72) ● M é l i s s a
- Elne (66) ● Elsa - La Boissière du Doré (44) ● Arnaud - Maisons Alfort (94) ● Clément - Vitteaux (21) ●

Antonin - Doué la Fontaine (49) ●S é verine - Brech (56) ●Olivier - Le Poiré s/ Vie (85) ●Quentin - St Brévin
les Pins (44) ●Olivier - Saint Herblain (44) ●Pauline - St Herblain (44) ●Manuella - Le Lion d'Angers (49)
● Loris - Mazières en Mauges (49) ● Sébastien - Arthon en Retz (44) ● Magdalena - St Germain des Pr é s
( 4 9 ) ● C o ra l i e - Tours (37) ● Gaëtan - Les Rosiers s/ Lo i re (49) ● C o rentin - Bourgneuf en Retz (44) ●

Lilian - Martinet (85) ● Ga by - Le Croisic (44) ● M a r i n e - Quimperle (29)

David - Vatteville la Rue (76) ● Kévin - Marsac s/Don (44) ● Laëtitia - Thouaré (44) ● Clément -
G u i p a vas (29) ● Julien - Poullaoue (29) ● Vincent - Bas Monthoux (74) ● Céline - La Bénard i è re (85)
● Marlène - Ploeren (56) ● Vi rginie - Mauron (56) ● Kévin - St Joachim (44) ● Chantal - Montgero n
( 9 1 ) ● Constant - St André de la Marche (49) ● A u ro re - Morteau (25) ● Lucien - Paita (Nouve l l e
C a l é d o n i e ) ● Marie José - Ste Marie (44) ● M a rc Antoine - Cheméré (44) ● Jonathan - Rezé (44)

Fanny - La Haye Fo u a s s i è re (44) ● Aurélie - Ohlungen (67) ● Clément - Brunoy (91) ● C l a i re - N a n t e s
( 4 4 ) ● Emilie - Meautis (50) ● Marion - Valbonne (06) ● Mathieu - Bailly Romainvilliers (77) ● E t i e n n e
- Bouguenais (44) ● Angèle - St Beauzely (12) ● Hélène - Buchères (10) ● C o rentin - Arthon en Retz (44)
● Julien - Limoux (11) ● A u ro re - Le Busseau (79) ● Romain - Wa t t relos (59) ● Nicolas - Blonay (Suisse)
● Maëlys - Le Pellerin (44) ● Benjamin - Orvault (44) ● A l e x a n d ra - Forbach (57) ● Liza - Paris (75)

Jo y e u x
An n i v e r s a i r e
)(

C'est la deuxième saison
que tu travailles avec
Franck Mantaux, l'entraî-
neur des gardiens. Que
t'a apporté cette nouvelle
collaboration ?

A chacune des étapes de
ma carrière, j'ai eu la
chance d'évoluer ave c
des gens totalement
d i f f é rents qui m'ont
a p p o rté beaucoup. La
base de mes qualités
d ' a u j o u rd'hui, je l'ai
acquise aux côtés de
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PAROLES DE FAN )

premier souvenir de lui ?

Je vois encore Mickaël à 17
ans entrer dans l'arène de la
p re m i è re division et malgré
le stress qui a dû le parc o u r i r,
il stoppait de main de maître
ce penalty ! Quelle joie pour
les canaris!

Pourquoi cette attirance pour
ce joueur en particulier ?

Ce garçon m'a plu dès le
d é p a rt. J'avais vu une
interview de lui à la télé et
j'écoutais sans perdre un
seul mot son analyse d'un

A
(

( match que Nantes ava i t
gagné grâce à lui ...Et je lui ai
écrit un petit mot à la Jonelière
pour avoir une photo!

Quelles sont les qualités
techniques et humaines que
vous appréciez chez lui ?

Je serai intarissable sur ses
qualités. Elles sont énormes.
C'est un gardien très sûr, il
sait re p é rer en quelques
minutes comment jouent
les avants de l'équipe
adverse, se placer là où il
faut. Sa souplesse, sa

A 75 ans, Claude Lemoine
fait partie des anciens du
Fan-club de Mickaël.
Résidant à Bois-Guillaume
(adversaire de Nantes en
Coupe de France), il a pu
pour la première fois à
cette occasion admirer son
idole sur le terrain. Un
moment inoubliable et
sans doute trop court.

A quand remonte votre
passion pour le FC Nantes ?

J'avais de la famille à La
Chapelle sur Erdre (dans la
banlieue de Nantes) dans
les années 60-70. On me
vantait fortement ce club
alors que j'étais pourtant
supporter de Rouen!

Vos premiers souvenirs du
FC Nantes ?

C'est difficile à dire car je
me souviens surtout du jeu
à la Nantaise que ce club
sait si bien pratiquer et des
grands noms associés tel
Didier Deschamps...Des
beaux résultats de coupe
et en championnat.

Suivez-vous Mickaël depuis
ses débuts et quel est votre

distinguer ses traits. “Il est
là ton Landreau !”, me disait
l'ami qui m'accompagnait.
J'étais aux anges et mon
coeur battait très fort quand
le match a commencé !

Votre perception de
Mickaël sur le terrain fut-
elle différente de celle que
vous aviez en le regardant
à la télévision ?

Peu m'importait le résultat !
Mes yeux restaient rivés
sur lui. Le gros a mangé le
petit mais nos joueurs étaient
h e u reux de re n c o n t re r
Nantes. On avait l'impre s s i o n
qu'ils admiraient ce jeu de
passe extraordinaire ! A la
télé, c'est différent. La
c a m é ra suit le ballon et on ne
voit le gardien que lorsque
les attaquants deviennent
menaçants ! Mais ce soir-là
je le voyais enfin !

A quel point êtes-vous un
inconditionnel de Mickaël ?

Cela je ne me l'explique
pas. C'est un être que
j'aime beaucoup. C'est un
diamant qui scintille dans
le monde du foot, celui qui
fait peur aux gra n d s
joueurs dans les séances
de tirs aux buts.

détente, sa précision sont
i n c o m p a rables. C'est un
bel athlète qui tient
debout. Il relance sans
cesse son équipe et si elle
a le bonheur de marquer il
ne cache pas sa joie. C'est
un joueur très honnête
a vec un grand cœur mais il
n'aime pas perd re et donne
toujours de sa personne...

Quels reproches techni-
ques pourriez-vous lui
adresser ?

Je ne lui re p roche rien car son
jeu est tellement génére u x .
Je suis malheureux quand
je le vois prendre un but et
cette fameuse
"panenka"de la finale de
Coupe de la Ligue contre
Sochaux me reste encore
au tra vers de la gorg e .
Comme lui sans doute.

L'avez-vous déjà vu évo-
luer sur un terrain ?

C'était le 31 Janvier dernier !
C'est la première fois que
je le voyais “en chair et en
os” sur le terrain de Rouen
pour le 16èmes de coupe de
France face à Bois-
Guillaume. Notre stade était
t rop petit pour re c e vo i r les
Canaris et leur capitaine !
Je l'apercevais de loin sans

)
“ Mickaël est un diamant qui scintille 

dans le monde du foot.”

Collectionnez-vous ou
achetez-vous des articles
le concernant ?

Bien sûr ! Je prends France
Football quand on parle de
lui ou qu'il s'exprime. Je
me souviens qu'il n'y a pas
longtemps, il déclarait :
“Avec Nantes, nous sommes
quittes ! ”. C'est vrai qu'il a
tellement donné ! J'ai aussi
des photos dédicacées et
beaucoup prises sur le site.

Le regardez-vous un peu
avec des yeux d'un gamin ?

C'est une boutade mais c'est
v rai aussi qu'on retombe en
enfance quand on devient
vieux. Lorsque l'on a la
chance de voir ce n° 1 dans
sa cage pour la p re m i è re fois
sur un terra i n , on profite du
moment, on savo u re et le
gamin revient en nous.

Comment voyez-vous son
avenir ?

Il a le plus bel ave n i r
d e vant lui. Barthez et
Coupet ont dépassé les 30
ans. Lui attend son tour.
Cela  m'ennuie de dire ça
pour Nantes mais je lui
souhaite une gra n d e
équipe française et pour-
quoi pas un grand club
européen.
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en Retz ce qui lui donna
l'occasion il y a quelques
années d'admirer les pre-
miers exploits de Mickaël.

Quels souvenirs avez-vous
des premiers pas de
Mickaël sur un terrain ?

Mes deux enfants du même
âge que Mickaël jouaient
au foot dans le club de St
P è re et on    organisait sou-
vent des petits derbies jeu-
nes entre St Père et Art h o n
en Retz. C'est à cette occa-
sion que j'ai vu Mickaël
é voluer à l'âge de neuf ans.
Il jouait vraiment comme
un deuxième numéro 5. Il
était souvent sorti de      ses
buts mais ça aidait bien
l'équipe quand le défen-
seur était monté. Il interve-
nait toujours bien. Ses sor-
ties dans les pieds sont
d'ailleurs encore l'un des
ses points forts. Il ava n c e
e n c o re beaucoup
a u j o u rd'hui. Parfois, on a
l ' i m p ression qu'il va se
f a i re lober mais il est assez
intelligent pour re c u l e r
assez vite.

PAROLES D’ENTREPRISE )

J
Jean-Claude Mabileau
dirige une entreprise fami-
liale de travaux agricoles et
de travaux publics à St Père
en Retz à quelques kilomè-
tres du village natal de
Mickaël. Une entreprise,

)qui emploie quatre-vingt
personnes, créée par son
père il y a 45 ans et dont il
a pris la succession au
début des années 80. Il est
aussi le vice-président du
club de football de St Père

la grosse tête à ses débuts
et encore aujourd ' h u i .
Malgré le succès, il a su
rester simple et abordable.

Mickaël est-il un exemple
pour les jeunes du club de
St Père ?

Evidemment ! Toutes les
semaines, ils lisent des
interviewes ou des articles
sur Mickaël dans la presse.
En plus, certains sont
affichés au club. C'est
v raiment leur idole.
N o m b reux sont ceux qui
r ê vent forcément de
devenir pros. Et lorsqu'un
gars du pays a réussi, il
devient forcément un
exemple. D'ailleurs, David

(
Leray, le jeune nantais, est
issu de notre club.

Comment voyez-vous son
avenir ?

Moi, comme tous les     sup-
p o rters du FC Nantes, j'ai-
m e rais qu'il reste à Nantes.
C'est quand même un des
tous meilleurs     gard i e n s .
Même si on sait qu'il est
possible qu'il part e .
D'ailleurs, ça ne doit pas
ê t re très marrant d'être sa
d o u b l u re pour ceux qui le
sont depuis dix ans qu'il est
là. Ra rement blessé, il est
toujours régulier dans ses
performances. Ce doit être
dur pour eux de garder la
“g n a c” en étant sur le banc.

13

(
Vous l'avez toujours un
peu suivi les années
suivantes ?

Oui parce que Charly
Guérin, l'entra î n e u r
d'Arthon qui l'avait inscrit
aux sélections sur Nantes,
est ensuite venu à St Père
en Retz pendant dix ans.
Mickaël venait donc
s o u vent voir Charly et,
même lorsqu'il ava i t
intégré le groupe pro, il
venait encore de temps en
temps, lors des tournois
pour donner le coup
d ' e n voi et assister aux
matches.

Comment expliquez-vous
la carrière qu'il effectue
aujourd'hui au regard de
ce qu'il était plus jeune ?

Il a réussi d'abord parce
qu'il était sérieux et c'est
un gagneur. Il avait aussi
des facilités et il a su
saisir les opportunités qui
s ' o f f raient à lui comme
lorsqu'il a joué son premier
match à Bastia. 

Son environnement a aussi
beaucoup facilité son évo-
lution étant donné qu'il
était vraiment sain.
Mickaël n'a donc pas pris

Ga by et Jean-Claude Mabileau 
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JEUX - CADEAUX )(
Mots Croisés

Les Buteurs Les Cadeaux
● Deux places Nantes-Metz

Geoffrey - Waltembourg (57)

Alexandra - Forbach (57)

● Deux places de cinéma 
Yves - Orvault (44)

Nicolas - Chauvé (44)

Jonathan - St Nazaire (44)

Stéphanie - Savenay (44)

So l u t i o n s Mois 
de Novembre

)(
Horizontal
1 ● Meilleur buteur français en activité
2 ● Dieu du vent
3 ● D é m o n s t ratif - Buteur italien des

années 80
4 ● Exclamation espagnole
5 ● Buteur allemand des années 70
6 ● Négation - Accord
7 ● Buteur africain évoluant en Europe -

Marseille
8 ● Exclamation
9 ● Buteur batave des années 90

Vertical
a ● Buteur français des années 70
b ● Il nous représente à l’assemblée - Ta xe

pour les commerçants
c ● Anagramme du mot “vélo”
d ● Lettre de change - Papier cigarettes
e ● Buteur anglais de nos jours
f ● Arrivés - Stoppeur nantais
g ● Portion - Point culminant du navire
h ● Prénom d’un gardien de but aujourd ’ h u i

e n t raineur en Ligue 1 -Exc l a m a t i o n
i ● Pronom réfléchi - Buteur nantais du

milieu des années 90
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Remettez dans l’ordre les lettres des cases
roses et découvrez le premier buteur dans
l’histoire des phases finales de Coupe du
Monde.

E n voyez vo t re réponse avant le 31 mars 2006 : 

● par mail à : fanclub@stevensports.com
● par courrier à : Steven Sports - BP 1107 -

44211 Pornic

Un gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes
réponses et gagnera une paire de gants
dédicacée de Mickaël.
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